

## El presidente del PRI dimite tras el fracaso electoral

René Juárez Cisneros da el relevo a la exministra Claudia Ruiz Massieu

SONIA CORONA, **México**  
René Juárez Cisneros dimitió ayer como presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) después de permanecer al frente durante dos meses y medio. El rotundo fracaso de la for-

mación el pasado 1 de julio, cuando perdió la presidencia, buena parte de su influencia en el Congreso y significativos liderazgos en el resto del país fue la antesala de su renuncia. Juárez Cisneros da el relevo a la exministra Claudia Ruiz Massieu.

El ahora exdirigente del PRI reconoció en su marcha que los cambios del partido en los últimos años habían sido cosméticos y que la formación se había olvidado de sus militantes. "Quiero un PRI que interprete y entienda la realidad social", declaró en el anuncio de su renuncia. Juárez Cisneros asumió la dirección de la formación tan solo dos meses antes de las elecciones, haciendo el relevo a Enrique Ochoa para paliar las diferencias entre el propio partido y el equipo del candidato José Antonio Meade, que no pertenecía al PRI, y de cuya imagen se intentó separar activamente durante la campaña electoral. Además de la reconstrucción moral de la formación, los dirigentes del PRI se enfrentan a un drástico recorte presupuestal, de hasta un 27%, en consonancia con sus nuevos resultados electorales.

"Asumo esta responsabilidad en el momento más complejo que hemos encarado en los años más recientes", declaró Ruiz Massieu, que anunció que se abrirá en las próximas semanas un proceso para la renovación de toda la directiva del partido. **PÁGINA 7**

## AMLO anuncia su plan para mejorar la imagen del Gobierno

L. PABLO BEAUREGARD, **México**  
El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el domingo un plan de austeridad y moralización de la vida pública, dos semanas después de su victoria en las urnas. El líder de Morena esbozó 50 medidas para combatir la corrupción y acabar con los excesos de la alta burocracia en el poder. Entre esas acciones, están una rebaja de su propio sueldo de un 60%, reducir los equipos de asesores, eliminar la inmunidad parlamentaria y agravar los delitos de tráfico de influencias y corrupción. **PÁGINA 6**

## El FMI dice que el proteccionismo amenaza con descarrilar la recuperación

SANDRO POZZI, **Nueva York**  
El crecimiento de la economía global sigue siendo robusto, pero tiende a ser menos equilibrado, es más frágil y los riesgos que lo amenazan, como la adopción de medidas proteccionistas, son mayores. Así piensa el FMI, que ayer corrigió sus previsiones de abril, donde proyecta un crecimiento global del 3,9% para este año y para 2019. El crecimiento de México para 2018 se mantiene en el 2,3%, pero se recorta tres décimas para el año que viene, al 2,7%. **PÁGINA 35**



Donald Trump (izquierda), junto a Vladimir Putin, ayer en Helsinki. / K. LAMARQUE (REUTERS)

## Trump anuncia una nueva relación entre EE UU y Rusia

El mandatario se aplaca ante Putin en su reunión en Helsinki y niega la interferencia del Kremlin en las presidenciales de 2016

PILAR BONET, **Helsinki**  
Donald Trump, no se atrevió a llevarle la contraria al presidente ruso, Vladimir Putin, en la reunión que ambos celebraron ayer en Helsinki. Los líderes valoraron positivamente su cita como el inicio de un proceso de normalización, que está por concretar, y lanzaron algunas ideas de cooperación conjunta. Trump no tuvo los reflejos para pronunciarse sobre la anexión rusa de Crimea, que en 2014 marcó el punto de inflexión del deterioro de las relaciones entre Rusia y Occidente, y manifestó que los dos países son responsables de ese deterioro.

Tras arremeter contra el resto de potencias, en especial contra los países europeos, ayer el presidente de EE UU mostró más confianza en el líder ruso, Vladimir Putin, que en sus propios servicios de seguridad y calificó de "desastre" la investigación llevada a cabo por el fiscal Robert Mueller

**Desconcierto republicano ante la actuación del dirigente** **P5**

sobre la injerencia rusa en las elecciones que le dieron el triunfo frente a Hillary Clinton, la candidata demócrata, en noviembre de 2016. Los dirigentes coincidieron en que su cita había servido para poner en marcha un proceso destinado a restablecer la cooperación y, en varias ocasiones, el norteamericano hizo referencia al tema del armamento nuclear. Trump repitió que Rusia y EE UU poseen el 90% del total mundial de estos arsenales y que esta es una poderosa razón para el diálogo entre los dos países. "Continuaremos reuniéndonos en el futuro", afirmó. **PÁGINAS 3 Y 4**



El Gordo Valor sale libre tras 33 años en prisión donde escribió un libro sobre su vida que se publicará en septiembre

## Las hazañas del ladrón más famoso de Argentina

RODOLFO PALACIOS, **Buenos Aires**  
En los ochenta y los noventa, robó 24 bancos y 19 blindados sin "violentar, secuestrar ni matar". En 1994 se fugó de una cárcel de Buenos Aires con sábanas anudadas. Sus hijos le decían Papá Noel porque, cuando volvía a casa, les regalaba billetes de 50 dólares. El Gobier-

no ofreció una recompensa de 300.000 dólares por él. Ahora, tras haber pasado 33 años entre rejas, El Gordo Valor dice estar "retirado" porque un "viejo con un arma en la mano es muy decrepito". En septiembre, se publicará un libro sobre su vida que él mismo escribió en prisión. **PÁGINA 8**